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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Fevereiro/2020 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada no dia 12 de fevereiro de 2020, na sede do CMAS, sita a Rua XV de novembro, 183 - Centro - 2 

Santos/SP com a presença de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que 3 

integra esta ata. Sr. Leandro – Secretário Executivo, inicia a reunião, informando os assuntos pendentes que 4 

devem ser discutidos pela nova diretoria, sendo eles: 1. Ofício AIS 375/2019 – Casa do Sol, no qual questiona 5 

a utilização de 70% de benefício de uma idosa acolhida em vaga social O documento é datado de abril/2019, 6 

passou pela diretoria anterior, que havia sugerido reunião com serviços e CMI para discussão do assunto. Sr. 7 

Rodrigo e Sra. Aurora avaliam que deverá ser questionado ao Conselho Municipal do Idoso – CMI, qual foi o 8 

encaminhamento deste referido órgão ao caso. Sr. Leandro ficou de verificar e dar uma devolutiva. 2. Ofício 9 

n.º 49/2019 – CMAS direcionado ao Ministério Público, com relação a denúncias afetas a Organização Social: 10 

Sociedade Amiga dos Pobres – Albergue Noturno. Sr. Rodrigo informa que a SEDS firmou um Plano de 11 

Providências com a Organização Social e encaminhará o documento para ciência deste Conselho. 3. Ofício 12 

n.º 087/2019 – COHAB, em resposta ao solicitado pelo CMAS com relação a Política de Habitação no 13 

município. A Diretoria Executiva solicita que seja oficiado o respectivo órgão, solicitando que seja apresentado 14 

em AGO de abril o Plano Municipal de Habitação. 4. Ofício n.º 2534/2019 – SEDS, em resposta ao 15 

questionado pelo CMAS com relação ao Termo de Ajuste de Conduta – TAC. A Diretoria Executiva solicitou 16 

vistas ao processo e o encaminhamento da Diretoria anterior, sendo assim o assunto ficará para discussão 17 

na próxima reunião. 5. Ofício n.º 25/2019 – Ministério Público, com relação as irregularidades do Regimento 18 

Interno do CMAS. Tal assunto está sendo tratado na comissão de legislação. A Diretoria Executiva estipula 19 

prazo para que a comissão encerre e emita um parecer, e que o documento seja apresentado até a AGO de 20 

junho do presente ano. 6. Devolutiva da SEDS com relação a inserção de dados no sistema CNEAS. Sr. 21 

Leandro informa que a partir da entrega da documentação de revalidação de inscrições das Organizações 22 

Social no CMAS, será refeita todas as resoluções normativas em conformidade com o CNEAS. Na 23 

continuidade, Sr. Rodrigo faz o relato das comissões realizadas: Instância de Controle Social do Programa 24 

Bolsa Família; Comissão de Finanças e Comissão de Legislação. A comissão de Políticas não ocorreu devido 25 

a chuva. Em sequência Sra. Aurora questiona se o CMAS tem ciência do Termo de Adesão a Política Nacional 26 

para População em Situação de Rua, o qual o município está apto a aderir. Devido ao desconhecimento, Sr. 27 

Rodrigo irá verificar junto a SEDS a tramitação do assunto e apresentará na AGO de março. Sra. Aurora 28 

solicita que seja montada uma pasta com as documentações afetas ao tema, para melhor acompanhamento 29 

do assunto. Dentro deste assunto, Sra. Aurora informa sobre o próximo encontro do Fórum de Políticas 30 

Públicas para pessoas em situação de rua da Baixada Santista, que vem ocorrendo na sede das Defensorias 31 

Públicas. O próximo ocorrerá dia 24 de abril as 09hs. Em sequência a Diretoria Executiva discutiu sobre o 32 

Comunicado 01/2020- Vacância e a única inscrição realizada pela Organização Social – Vitae Domini. Em 33 

análise verificou-se que a Organização Social excedeu o número de faltas na gestão passada, sendo assim, 34 

não poderá assumir como conselheira nesta gestão. Será aberto novo comunicado de vacância, com tudo 35 
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sem prazo de encerramento. Encerrará somente quanto todas as vagas estiverem preenchidas. A Diretoria 36 

Executiva discutiu sobre a participação dos usuários no conselho e a dificuldade destes em cumprir a agenda 37 

de reuniões. Acordou-se que será conversado com os usuários presentes na AGO tentando verificar qual o 38 

melhor dia e horário para a realização das comissões, com vistas a ampliar a participação dos mesmos. Sra. 39 

Aurora sugere que o conselho pense estratégias para fomentar o conselho gestor nas unidades. Passou-se 40 

a discutir a local da realização da próxima AGO. Sr. Rodrigo informa que teve uma indicação pela Sra. Daniele 41 

Maia, quanto a cessão do espaço do Instituto Quero para realizar a AGO. Estando todos de acordo, a 42 

assembleia de fevereiro irá se realizar na Praça Rui Ribeiro Couto, s/nº - Vila Criativa – 2º andar – Sala de 43 

Cinema. A Diretoria Executiva discutiu sobre a realização de assembleias itinerantes, propondo que sejam 44 

feitas 4 assembleias, contudo que tenha em suas pautas a discussão do território com breve apresentação 45 

de um diagnóstico. Para a AGO de fevereiro, Sra. Aurora solicita que o CMAS já chame instituições do 46 

território do centro, tais como: Centro Espírita Ismênia de Jesus; Centro Espírita Luiz Monteiro de Barros; 47 

Instituto Procumun; Associação dos Cortiços e UNIFESP. Com vistas a melhorar o planejamento das ações 48 

do conselho Sra. Aurora solicita que para a próxima reunião da Diretoria Executiva esteja disponível 49 

Resoluções Normativas que deliberaram sobre algo que precise ser cumprido e que necessite de 50 

acompanhamento por parte do conselho. Na continuidade, Sr. Rodrigo apresenta a devolutiva da PROJUR 51 

com relação a minuta do projeto de Lei do SUAS para o município. Como há vários questionamentos, a SEDS 52 

irá fazer a manifestação para devolução a PROJUR e dará ciência a este conselho sobre o retorno. Sr. 53 

Rodrigo informa também que irá falar brevemente na AGO sobre a formação do Núcleo de Educação 54 

Permanente, que deverá ter dois representantes do CMAS em sua composição. A Diretoria Executiva solicita 55 

a Secretaria Executiva um mapeamento da composição das comissões e a paridade das mesmas, com vistas 56 

a inserir os conselheiros que ainda não fazem parte de nenhuma comissão. Diante das discussões realizadas 57 

na presente reunião a pauta da AGO de fevereiro ficou: 1. Apreciação e deliberação da ata da Assembleia 58 

Geral Ordinária do dia 21.01.2020; 2. Apreciação e deliberação do relatório físico/financeiro – 2º semestre 59 

FEAS/2019; 3. Apreciação e deliberação do saldo reprogramado – FEAS/2019; 4. Planejamento de 60 

Assembleias itinerantes e breve apresentação de dados da região central; 5. Informes do CMAS: Relato das 61 

comissões; Composição das comissões; Convite – Fórum de políticas públicas para pessoas em situação de 62 

rua da baixada santista; 6. Informes do Gestor: Plano de educação permanente; Projeto de lei do SUAS; 63 

Devolutiva em referência à adesão a política nacional de população de rua pelo município; 7. Assuntos Gerais. 64 

Finalizando a reunião, Sra. Tainara, faz breve relata sobre sua participação na reunião da Ouvidoria 65 

representando o conselho. Informa que foi apresentado aos presentes plataforma onde é possível localizar 66 

todos os serviços públicos; apresentado relatório de denúncias recebidas; explicação do papel da COMINQ 67 

e apresentação do serviço da Corregedoria. Não tendo mais assuntos a tratar a reunião foi encerrada. 68 

 69 

                  _______________________  70 

                                               Leandro Lapetina Freire                                71 

                                                                      Secretário Executivo - CMAS                           72 


